

Los populares han escuchado la problemática de los fabricantes de muebles para materializarlos en iniciativas en las Cortes Generales y les Corts Valencianes

El área de Industria del PP de Castellón se reúne con representantes del Sector del Mueble del Baix Maestrat

Vinaròs 24-03-2009

El área de Industria del Partido Popular de Castellón se reunió anoche con representantes de la Asociación Comarcal de Empresarios del Baix Maestrat, pertenecientes al sector del mueble, en la sede de AIDIMA, en Benicarló, extensión del Centro Tecnológico del Sector del Mueble.

En la reunión estuvieron presentes tanto el coordinador del área de Industria, Ricardo Martínez, como el secretario ejecutivo de éste área, Alfredo Sanz, así como el senador popular y portavoz adjunto en el Senado, Juan José Ortiz, los representantes comarcales Jaime Mundo y Mariano Castejón, el vicesecretario del PP provincial Andrés Martínez, el portavoz del PP en el Ayuntamiento de Vinaròs, Juan Bautista Juan y la concejal Amparo Martinez, junto a distintos representantes de la Asociación ACEBM.

Los representantes del sector del mueble en la provincia indicaron sus preocupaciones y aportaron datos sobre la situación actual por la que atraviesa este sector, para que los populares puedan plantear iniciativas parlamentarias tanto en Las Cortes Generales como en Les Corts Valencianes, de manera que se dé soporte al sector del mueble, un sector que da trabajo a más de 5.000 personas entre puestos de trabajo directos e indirectos en la comarca.

Por su parte, los populares presentaron ante ACEBM un borrador con diversas cuestiones importantes para que lo estudien y puedan detallar qué medidas concretas precisarían para salir adelante en este momento de importante descenso tanto del volumen de pedidos y ventas, así como el grave problema de negación de crédito por parte de las entidades bancarias.

Además, los representantes del mueble de Castellón afirmaron estar preocupados por la pérdida de competitividad del sector en los mercados, el descenso de la exportación y la influencia en el mercado nacional de los productos a bajo precio.

Por este motivo, los representantes de ACEBM plantearon la necesidad de poner en marcha un Plan Estratégico del sector del Mueble en la zona, con el soporte del IMPIVA y de la Conselleria de Industria, una medida que desde las filas populares afirmaron que tratarían con los responsables políticos correspondientes.

Asimismo, los populares y los representantes de ACEBM han quedado para una reunión posterior para ver medidas concretas que se materializarán en Proposiciones No de Ley en las Cortes Generales, al estilo de la que ya se ha puesto en marcha para el sector cerámico, en base a un documento que los mismos representantes del sector del Mueble redactarán.

